

Le Bois International | L'officiel du bois Scierie, exploitation forestière | N° 24

Samedi 24 juin 2017 – 88° année

Sommaire



Franc-parler

S'informer

Le zoom de la rédaction Commerce international du bois /

LCB définit ses orientations stratégiques pour la période 2018/2020 p. 4 Les calendriers de la formation et des manifestations en juillet et août

L'actualité en régions......p.7

Centre — Île-de-France / Gérer sa forêt via internet

Grand-Est / 9 entreprises déjà certifiées IG "Siège de Liffol" Auvergne-Rhône-Alpes / Présentation de l'écocentre de Varennes-sur-Allier Nouvelle-Aquitaine / Quels nouveaux débouchés pour le peuplier ?

Entreprises

Exploitation forestière / 50 ans de Hantsch:

Comprendre

Exposition

Suède / Elmia Wood:

S'équiper

les nouveautés

Une sélection de produits récemment apparus sur le marché.........p. 17

Gérer

Le marché du bois

Aux ventes ONF / La demande sur le chêne bourguignon ne ralentit pas p. 21 Aux ventes privées / La qualité paye à la 63^e vente de bois Leroy expertise . . . p. 22

Site: www.leboisinternational.com - E-mail: info@leboisinternational.com Direction - Rédaction - Publicité: 14, rue Jacques Prévert - 69700 Givors Tél.: 04.78.87.29.40 - Télécopie: 04.72.30.04.16 • Abonnements: France (1 an) 112 € Le numéro : 3,60 € - Lyonnaise de banque : 10096 - 185176- 00026810401 - 68 Toute reproduction, même partielle, d'articles ou de messages commerciaux est interdite.

Filière d'avenir?

Filière bois, filière d'avenir ! La formule avait de quoi séduire. En septembre 2013, le gouvernement lançait 34 plans pour faire émerger "une nouvelle France industrielle". Parmi ceux-ci, la filière forêt-bois était identifiée comme un pilier de la croissance verte française, avec en perspective l'objectif de créer 25.000 nouveaux emplois. Depuis, du chemin a été parcouru. Le CSF bois s'est adossé au Conseil national de l'industrie. Le plan impulsé par Adivbois pour construire des immeubles de grande hauteur se concrétise.

L'an dernier lors du premier bilan de l'action du CSF bois, le ministre de l'Économie de l'époque, Emmanuel Macron, rappelait tout l'enjeu économique et humain de la transformation et de la modernisation de la filière à travers son organisation collective, pour atteindre les enjeux de demain.

L'actualité nous montre que malheureusement, il ne suffit pas d'identifier un marché, de travailler avec des essences spécifiques, des process opérationnels et innovants, en phase avec les enjeux environnementaux pour réussir à apparaitre comme un acteur industriel prometteur.

On peut également se demander de quelles origines seront les bois de ces fameux immeubles, et assemblés sous quels process? Et, plus généralement, comment le nouveau Président et sa large majorité sauront-ils accompagner cette filière industrielle pour optimiser sa compétitivité au niveau international, quand on sait qu'elle doit se plier à des normes dont sont souvent dispensées des entreprises concurrentes disposant de capacités financières significatives?